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N LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

SIENDO LAS DOCE HORAS CON SIETE MINUTOS DEL DÍA DIECISIETE DE 

AGOSTO DEL AÑO DOS MIL QUINCE, REUNIDOS EN EL VESTÍBULO DEL 

RECINTO OFICIAL DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y 

SOBERANO DE NUEVO LEÓN, LOS INTEGRANTES DE LA DIPUTACIÓN 

PERMANENTE LLEVARON A CABO SESIÓN ORDINARIA DENTRO DEL RECESO DEL 

SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL TERCER 

AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, LA CUAL FUE PRESIDIDA POR LA C. DIP. 

MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ Y CON LA ASISTENCIA DEL C. VICEPRESIDENTE, 

DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ; PRIMER SECRETARIO, DIP. CAROLINA 

MARÍA GARZA GUERRA; SEGUNDO SECRETARIO, DIP. ALEJANDRO MARTÍNEZ 

GÓMEZ. VOCALES: DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN HERNÁNDEZ, DIP. LUIS DAVID ORTIZ 

SALINAS, DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO Y DIP. EDUARDO ARGUIJO 

BALDENEGRO. 

 

LA C. PRESIDENTA SOLICITÓ A LA C. SECRETARIA DAR EL PASE DE LISTA.  

 

EFECTUADO EL PASE DE LISTA LA C. SECRETARIA INFORMÓ QUE EXISTE EL 

QUÓRUM DE REGLAMENTO CON 5 DIPUTADOS PRESENTES. 

                            

EXISTIENDO QUÓRUM DE LEY, LA C. PRESIDENTA ABRIÓ LA SESIÓN, 

SOLICITANDO A LA C. SECRETARIA, DIERA LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN 

DEL DÍA AL QUE SE SUJETARÁ LA SESIÓN DEL DÍA DE HOY, EL CUAL FUE 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1.-  LISTA DE ASISTENCIA. 

2.-  APERTURA DE LA SESIÓN.  

3.-  LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA PARA LA SESIÓN DE HOY.  

E 
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4.-  LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DE 
LA DIPUTACIÓN PERMANENTE CELEBRADAS LOS DÍA 5 Y 12 DE AGOSTO 
DE 2015. 

 
5.-  ASUNTOS EN CARTERA. 
 
6.-    INICIATIVA DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS CC. DIPUTADOS 

7.-  USO DE LA PALABRA DE LOS CC. DIPUTADOS PARA TRATAR ASUNTOS EN 
GENERAL. 

 
8.- LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA PARA LA PRÓXIMA SESIÓN 
 
9.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
 

ENSEGUIDA LA C. PRESIDENTA EXPRESÓ, “CONTINUAMOS EN EL MISMO ORDEN, 

EN VIRTUD DE QUE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DE LA DIPUTACIÓN 

PERMANENTE CELEBRADAS LOS 5 Y 12 DE AGOSTO DE 2015 YA FUERON 

CIRCULADAS CON TODA OPORTUNIDAD ME PERMITO PROPONER AL PLENO LA 

DISPENSA DE SU LECTURA, SI ESTÁN DE ACUERDO SÍRVANSE MANIFESTARLO 

DE LA MANERA ACOSTUMBRADA”. - FUE APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS 

PRESENTES. 

 

EN ESTE MOMENTO EL C. SECRETARÍA INFORMÓ QUE SE INCORPORARON A LA 

SESIÓN LOS DIPUTADOS EDUARDO ARGUIJO BALDENEGRO, ALEJANDRO 

MARTÍNEZ Y GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ.  

 

APROBADO QUE FUE LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LAS ACTAS, LA C. 

PRESIDENTA LAS SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA, 

PREGUNTANDO A LOS CC. DIPUTADOS SI TIENEN ALGUNA CORRECCIÓN O 

MODIFICACIÓN QUE HACER A LAS MISMAS LO MANIFIESTEN DE LA FORMA 

ACOSTUMBRADA. 

 
NO HABIENDO CORRECCIÓN O MODIFICACIÓN A LAS ACTAS DE LAS SESIONES 

DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE CELEBRADAS LOS DÍAS 5 Y 12 DE AGOSTO DE 

2015, LA C. PRESIDENTA SOMETIÓ EL CONTENIDO DE LA MISMA A 
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CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE LOS PRESENTES. 

 

SE INSERTAN ACTAS DE LA SESIONES DE LOS DÍAS 5 Y 12 DE AGOSTO DE 2015. 

 

 

CTA NÚM. 302 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 
DE LA H. SEPTUAGÉSIMA TERCERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA CINCO DE AGOSTO DE 2015, 

DENTRO DEL RECESO DEL SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, 
CORRESPONDIENTE AL TERCER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 
 
 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP.  
MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ 

 

 
EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SIENDO 
LAS DOCE HORAS CON CINCUENTA Y NUEVE MINUTOS DEL DÍA 5 DE AGOSTO DE 
2015, CON LA ASISTENCIA DE 8 LEGISLADORES, LA PRESIDENTA DECLARÓ 
ABIERTA LA SESIÓN.  
 
SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD EN LA SESIÓN ANTERIOR.  
 
ENSEGUIDA SE PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE LA 
DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA EL DÍA 29 DE 
JULIO DE 2015, EN VIRTUD DE QUE YA FUE CIRCULADA CON ANTERIORIDAD. 
MISMA QUE FUE APROBADA SU DISPENSA, ASIMISMO SOLICITÓ SU APROBACIÓN 
LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 
 
 
ASUNTOS EN CARTERA. 
SE RECIBIERON 9 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE.  
 
INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS CC. DIPUTADOS. 
NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.  
 
 
ASUNTOS GENERALES: 
 

A 
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EL DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO, PRESENTÓ UN PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE ESTA DIPUTACIÓN PERMANENTE REALICE UN EXHORTO 
AL EJECUTIVO DEL ESTADO, A FIN DE QUE INSTRUYA A LA DEPENDENCIA 
PARQUES Y VIDA SILVESTRE A REALIZAR LAS ACTIVIDADES NECESARIAS CON 
EL FIN DE LLEVAR A CABO LA POSIBLE REUBICACIÓN DEL PARQUE ZOOLÓGICO 
LA PASTORA. ASÍ MISMO UNA VEZ REALIZADA LA REUBICACIÓN, MANTENGA 
LA VOCACIÓN ECOLÓGICA DE LAS ÁREAS QUE LO OCUPAN, AMPLIANDO Y 
REFORESTANDO LAS MISMAS. SOLICITANDO QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO 
EL PUNTO DE ACUERDO. INTERVINO EN CONTRA EL DIP. LUIS DAVID ORTIZ 
SALINAS. INTERVINIERON A FAVOR EL DIP. ALEJANDRO MARTÍNEZ GÓMEZ, EL 
DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN HERNANDEZ Y EL DIP. ERICK GODAR UREÑA FRAUSTO. 
INTERVINIERON POR ALUSIONES PERSONALES EL DIP. FRANCISCO LUIS 
TREVIÑO CABELLO Y EL DIP. LUIS DAVID ORTIZ SALINAS. FUE APROBADO EL 
PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA DE 7 VOTOS A FAVOR, 1 VOTO EN 
CONTRA Y 1 VOTO EN ABSTENCIÓN. ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES 
REQUERIDAS PARA EL CASO.  
 
EL DIP. ERICK GODAR UREÑA FRAUSTO, PRESENTÓ UN PUNTO DE ACUERDO 
POR EL QUE ESTA H. LEGISLATURA HACE UN RESPETUOSO EXHORTO AL 
EJECUTIVO DEL ESTADO, PARA QUE ORDENE OTORGAR UN SUBSIDIO MENSUAL 
A LOS COMERCIANTES AFECTADOS POR LA CONSTRUCCIÓN DE LA LÍNEA 3 DEL 
METRO, HASTA SU CONCLUSIÓN. INTERVINIERON A FAVOR EL DIP. FRANCISCO 
LUIS TREVIÑO CABELLO Y LA DIP. CAROLINA MARIA GARZA GUERRA. FUE 
APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA DE 7 VOTOS A FAVOR, 0 
VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN ABSTENCIÓN. ELABORÁNDOSE LAS 
COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA EL CASO.  
 
EL DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, PRESENTÓ UN 
POSICIONAMIENTO RELATIVO A LA APLICACIÓN Y UTILIZACIÓN DEL BONO DE 
GESTIÓN QUE RECIBEN LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE ESTA H. 
LEGISLATURA, DANDO UNA DESCRIPCIÓN DANDO UNA DESCRIPCIÓN DE LA 
APLICACIÓN DEL RECIBIDO POR EL MISMO. INTERVINO A FAVOR EL DIP. LUIS 
DAVID ORTIZ SALINAS. 
 
EL DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN HERNÁNDEZ, PRESENTÓ UN PUNTO DE ACUERDO 
POR EL QUE ESTA H. LEGISLATURA HACE UN RESPETUOSO EXHORTO AL 
TESORERO DEL ESTADO, A FIN DE QUE ENVÍE A ESTE H. CONGRESO UN INFORME 
DETALLADO SOBRE EL DESTINO FINAL DEL FINANCIAMIENTO CONTRATADO 
POR LA RED ESTATAL DE AUTOPISTAS. INTERVINIERON A FAVOR EL DIP. 
FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO Y EL DIP. ERICK GODAR UREÑA FRAUSTO. 
FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA DE 4 VOTOS A 
FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 3 VOTOS EN ABSTENCIÓN. ELABORÁNDOSE 
LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA EL CASO.  
 
 
EL DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO, HIZO PROPUESTA PARA QUE LA 
PRÓXIMA SESIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE SE REALICE EL DÍA 
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MIÉRCOLES 12 DE AGOSTO DEL PRESENTE AÑO. FUE APROBADA LA 
PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS.  
 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS POR TRATAR, A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA 
AL ORDEN DEL DÍA PARA LA PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA DIPUTACIÓN 
PERMANENTE. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS 
PRESENTES. 
 
LA PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS TRECE HORAS CON CINCO 
MINUTOS, CITANDO PARA LA PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA DIPUTACIÓN 
PERMANENTE PARA EL DÍA MIÉRCOLES 12 DE AGOSTO DEL 2015 A LA HORA QUE 
MARCA EL REGLAMENTO. 
 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
FE: 

 
 
CTA NÚM. 303 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 
DE LA H. SEPTUAGÉSIMA TERCERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA DOCE DE AGOSTO DE 2015, 

DENTRO DEL RECESO DEL SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, 
CORRESPONDIENTE AL TERCER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 
 
 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP.  
MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ 

 

 
EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SIENDO 
LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y NUEVE MINUTOS DEL DÍA 12 DE AGOSTO 
DE 2015, CON LA ASISTENCIA DE 8 LEGISLADORES, LA PRESIDENTA DECLARÓ 
ABIERTA LA SESIÓN.  
 
SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD EN LA SESIÓN ANTERIOR.  
 
 
ASUNTOS EN CARTERA. 
SE RECIBIERON 9 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE.  
 
INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS CC. DIPUTADOS. 
EL C. DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN HERNÁNDEZ, A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO 
DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, PRESENTÓ INICIATIVA DE  REFORMA POR 
MODIFICACIÓN A LA FRACCIÓN VIII DEL ARTÍCULO 7 DE LA LEY GENERAL DE 

A 
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EDUCACIÓN, CON EL FIN DE IMPULSAR LA CREACIÓN ARTÍSTICA Y PROPICIAR 
LA ADQUISICIÓN, EL ENRIQUECIMIENTO Y LA DIFUSIÓN DE LOS BIENES Y 
VALORES DE LA CULTURA UNIVERSAL, EN ESPECIAL DE AQUÉLLOS QUE 
CONSTITUYEN EL PATRIMONIO CULTURAL DE LA NACIÓN. SE TURNÓ A LA 
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES. 
 
LA C. DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO 
DEL PARTIDO NUEVO ALIANZA, PRESENTÓ INICIATIVA DE REFORMA A LA LEY 
ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO, POR MODIFICACIÓN DE LOS ARTÍCULOS 40 
ÚLTIMO PÁRRAFO; 43 FRACCIÓN II SEGUNDO PÁRRAFO; 44; 46 PRIMER PÁRRAFO 
Y 47; POR ADICIÓN  DE UN SEGUNDO PÁRRAFO AL ARTÍCULO 44; Y POR 
DEROGACIÓN DE LAS FRACCIONES I, II Y III Y DEL ÚLTIMO PÁRRAFO DEL 
ARTÍCULO 46. RELATIVA A LA INTEGRACIÓN DE LOS GRUPOS LEGISLATIVOS 
PARA EL FACILITAR EL TRABAJO DE LOS MISMOS AL INTERIOR DEL CONGRESO. 
SOLICITANDO FUERA TURNADO EN CARÁCTER DE URGENTE. INTERVINO EL DIP. 
LUIS DAVID ORTIZ SOLICITANDO FUERA RECONSIDERADO EL TURNO DE 
CARÁCTER URGENTE, POR NO EXISTIR CONDICIONES PARA LLEVAR A CABO 
SESIONES URGENTES. FUE SECUNDADO POR EL DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN 
HERNÁNDEZ Y EL DIP. ERICK GODAR UREÑA FRAUSTO. LO CUAL FUE ACEPTADO 
POR LA PROMOVENTE. SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS 
CONSTITUCIONALES. 
 
 
ASUNTOS GENERALES: 
 
EL DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO, PRESENTÓ UN PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE ESTA DIPUTACIÓN PERMANENTE EXHORTE DE MANERA 
RESPETUOSA AL SECRETARIO DE ENERGÍA DEL GOBIERNO FEDERAL A FIN DE 
QUE VAYA SUSTITUYENDO DE MANERA PAULATINA EL SUBSIDIO EN LAS 
TARIFAS ELÉCTRICAS DEL SECTOR RESIDENCIAL DEL PAÍS POR LA 
INSTALACIÓN DE PANELES SOLARES DE DICHO SECTOR Y GENERAR UN AHORRO 
A MEDIANO Y LARGO PLAZO EN LA ECONOMÍA DE LOS USUARIOS. 
INTERVINIERON A FAVOR LA DIP. CAROLINA MARÍA GARZA GUERRA Y EL DIP. 
ERICK GODAR UREÑA FRAUSTO. FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR 
MAYORÍA DE 7 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN 
ABSTENCIÓN. ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA 
EL CASO.  
 
EL DIP. LUIS DAVID ORTIZ SALINAS, PRESENTÓ UN POSICIONAMIENTO 
RELATIVO A LA INICIATIVA PRESENTADA POR LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL 
CANTU. INTERVINIERON EN CONTRA LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ Y EL 
DIP. DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ. INTERVINO A FAVOR EL DIP. LUIS 
DAVID ORTIZ SALINAS. 
 
EL DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO, HIZO UNA PROPUESTA PARA QUE 
LA PRÓXIMA SESIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE SE REALICE EL DÍA 
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LUNES 17 DE AGOSTO DEL PRESENTE AÑO A LAS 10 AM. FUE APROBADA LA 
PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS.  
 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS POR TRATAR, A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA 
AL ORDEN DEL DÍA PARA LA PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA DIPUTACIÓN 
PERMANENTE. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS 
PRESENTES. 
 
LA PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS DOCE HORAS CON TREINTA 
Y CUATRO MINUTOS, CITANDO PARA LA PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA 
DIPUTACIÓN PERMANENTE PARA EL DÍA LUNES 17 DE AGOSTO DEL 2015 A LAS 
10 HORAS. 
 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
FE: 
 
HABIÉNDOSE CUMPLIDO CON LOS PRIMEROS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, LA C. 

PRESIDENTA PASÓ AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 

CORRESPONDIENTE A ASUNTOS EN CARTERA, POR LO QUE SOLICITÓ A LA C. 

SECRETARIA DARLOS A CONOCER Y DE LOS CUALES SE DICTARON LOS 

SIGUIENTES ACUERDOS:   

 

1. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. JUAN JOSÉ VARGAS ROSALES, 
PRESIDENTE MUNICIPAL SUSTITUTO DE DOCTOR ARROYO, NUEVO LEÓN, 
MEDIANTE EL CUAL REMITE EL INFORME DE AVANCES DE GESTIÓN 
FINANCIERA, CORRESPONDIENTE AL PRIMER TRIMESTRE DE 2015.- DE 
ENTERADA Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 
CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA. 

 
2. OFICIO NO. SDS/067/2015 SIGNADO POR EL ING. FERNANDO GUTIÉRREZ 

MORENO, SECRETARIO DE DESARROLLO SUSTENTABLE, MEDIANTE EL 
CUAL DA CONTESTACIÓN A LOS OFICIOS NO. 2598/229/2014 Y 2599/229/2014 
EN RELACIÓN AL EXHORTO EMITIDO POR ESTA LXXIII LEGISLATURA EN 
FECHA 29 DE OCTUBRE DE 2014. -DE ENTERADA Y SE ANEXA EN EL 
ACUERDO ADMINISTRATIVO NÚM. 788 APROBADO EN FECHA 29 DE 
OCTUBRE DE 2014; ASÍ MISMO REMÍTASE COPIA DEL PRESENTE 
ESCRITO AL COMITÉ DE SEGUIMIENTO DE ACUERDOS Y AL 
PROMOVENTE. 
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3. OFICIO NO. SDS/068/2015 SIGNADO POR EL C. ING. FERNANDO GUTIÉRREZ 
MORENO, SECRETARIO DE DESARROLLO SUSTENTABLE, MEDIANTE EL 
CUAL DA CONTESTACIÓN AL OFICIO 2652/238/2014 EN RELACIÓN AL 
EXHORTO EMITIDO POR ESTA LXXIII LEGISLATURA EN FECHA 24 DE 
NOVIEMBRE DE 2014. - DE ENTERADA Y SE ANEXA EN EL ACUERDO 
ADMINISTRATIVO NÚM. 810 APROBADO EN FECHA 24 DE NOVIEMBRE DE 
2014; ASÍ MISMO REMÍTASE COPIA DEL PRESENTE ESCRITO AL COMITÉ 
DE SEGUIMIENTO DE ACUERDOS Y AL PROMOVENTE. 

 
4. OFICIO NO. SFTM/000185/2015 SIGNADO POR EL C. LIC. RUBÉN OMAR CANTÚ 

MENCHACA, SECRETARIO DE FINANZAS Y TESORERO MUNICIPAL DE 
JUÁREZ, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL SOLICITA A ESTA SOBERANÍA 
LA APROBACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE UN CRÉDITO POR LA 
CANTIDAD DE TREINTA Y DOS MILLONES DOSCIENTOS NOVENTA MIL 
OCHOCIENTOS SESENTA Y UN PESOS, NECESARIOS PARA FINANCIAR 
IMPORTANTES OBRAS DE BENEFICIO SOCIAL EN ESA MUNICIPALIDAD.- DE 
ENTERADA Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 24 
FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 
CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN TERCERA DE HACIENDA Y 
DESARROLLO MUNICIPAL. 

 
5. OFICIO NO. PM/170/2015 SUSCRITO POR C. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ E 

ISMAEL GARZA GARCÍA PRESIDENTE MUNICIPAL Y SECRETARIO DE 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL PRESENTA SOLICITUD PARA APROBACIÓN POR ESTA 
REPRESENTACIÓN POPULAR DE COMODATO QUE PRETENDE OTORGAR EL 
MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, SOBRE UN ÁREA CEDIDA AL 
MUNICIPIO POR ACCIONES DE CRECIMIENTO URBANO EN FAVOR DE LA 
ARQUIDIÓCESIS DE MONTERREY, A. R., SOBRE LA PORCIÓN DE 2,700 M2 DE 
LOTE DE TERRENO MARCADO COMO ÁREA MUNICIPAL 1 DEL 
FRACCIONAMIENTO LAS ARBOLEDAS.- DE ENTERADA Y CON 
FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL. 

 
6. OFICIO NO. PM/172/2015 SUSCRITO POR C. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ E 

ISMAEL GARZA GARCÍA PRESIDENTE MUNICIPAL Y SECRETARIO DE 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL PRESENTA SOLICITUD PARA APROBACIÓN POR ESTA 
REPRESENTACIÓN POPULAR DE COMODATO QUE PRETENDE OTORGAR EL 



Diario de los Debates                                               Receso Segundo 
Periodo. Año II.-  
Número: 304-LXXIII.- D.P.                                           Lunes 17 de 
Agosto de 2015.-  
 
 

9 
 

MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, SOBRE UN ÁREA CEDIDA AL 
MUNICIPIO POR ACCIONES DE CRECIMIENTO URBANO EN FAVOR DE LA 
ARQUIDIÓCESIS DE MONTERREY, A. R., SOBRE LA PORCIÓN DE 2,000 M2 DE 
LOTE DE TERRENO MARCADO COMO ÁREA MUNICIPAL 2 UBICADO EN LA 
COLONIA MISIÓN SAN JUAN. - DE ENTERADA Y CON FUNDAMENTO EN LO 
DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA 
EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN 
QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 

 
7. OFICIO NO. PM/171/2015 SUSCRITO POR C. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ E 

ISMAEL GARZA GARCÍA PRESIDENTE MUNICIPAL Y SECRETARIO DE 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL PRESENTA SOLICITUD PARA APROBACIÓN POR ESTA 
REPRESENTACIÓN POPULAR DE COMODATO QUE PRETENDE OTORGAR EL 
MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, SOBRE UN ÁREA CEDIDA AL 
MUNICIPIO POR ACCIONES DE CRECIMIENTO URBANO EN FAVOR DE LA 
ARQUIDIÓCESIS DE MONTERREY, A. R., SOBRE LA PORCIÓN DE 2,000 M2 DE 
LOTE DE TERRENO MARCADO COMO ÁREA MUNICIPAL 1 DEL 
FRACCIONAMIENTO PASEO DE LAS TORRES, DEL MUNICIPIO DE GARCÍA 
NUEVO LEÓN.- DE ENTERADA Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO 
EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 
GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN 
QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 

 
8. OFICIO NO. PM/173/2015 SUSCRITO POR C. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ E 

ISMAEL GARZA GARCÍA PRESIDENTE MUNICIPAL Y SECRETARIO DE 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL PRESENTA SOLICITUD PARA APROBACIÓN POR ESTA 
REPRESENTACIÓN POPULAR DE COMODATO QUE PRETENDE OTORGAR EL 
MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, SOBRE UN ÁREA CEDIDA AL 
MUNICIPIO POR ACCIONES DE CRECIMIENTO URBANO EN FAVOR DE LA 
ARQUIDIÓCESIS DE MONTERREY, A. R., SOBRE LA PORCIÓN DE 2,000 M2 DE 
LOTE DE TERRENO MARCADO COMO ÁREA MUNICIPAL 14 DEL 
FRACCIONAMIENTO PRIVADA LAS VILLAS, SEGUNDA ETAPA DEL 
MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN.- DE ENTERADA Y CON 
FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL. 
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9. OFICIO NO. PM/174/2015 SUSCRITO POR C. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ E 
ISMAEL GARZA GARCÍA PRESIDENTE MUNICIPAL Y SECRETARIO DE 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL PRESENTA SOLICITUD PARA APROBACIÓN POR ESTA 
REPRESENTACIÓN POPULAR DE COMODATO QUE PRETENDE OTORGAR EL 
MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, SOBRE UN ÁREA CEDIDA AL 
MUNICIPIO POR ACCIONES DE CRECIMIENTO URBANO EN FAVOR DE LA 
ARQUIDIÓCESIS DE MONTERREY, A. R., SOBRE LA PORCIÓN DE 2,000 M2 DE 
LOTE DE TERRENO MARCADO COMO ÁREA MUNICIPAL 6 DEL 
FRACCIONAMIENTO RESIDENCIAL LOS PARQUES, TERCER SECTOR DEL 
MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN.- DE ENTERADA Y CON 
FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL. 

 

EN ESTE MOMENTO EL C. DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO EXPRESÓ: 

“..COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO ..PROPONER EL RETURNO….”. 

(INAUDIBLE) 

 

LA C. DIP. CAROLINA MARÍA GARZA GUERRA MANIFESTÓ SECUNDAR LA 

PROPUESTA. 

 

C. PRESIDENTA: “LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO SÍRVANSE A MANIFESTARLO”. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, FUE APROBADO POR UNANIMIDAD 

DE LOS PRESENTES.  

 

10. OFICIO NO. PM/175/2015 SUSCRITO POR C. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ E 
ISMAEL GARZA GARCÍA PRESIDENTE MUNICIPAL Y SECRETARIO DE 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL PRESENTA SOLICITUD PARA APROBACIÓN POR ESTA 
REPRESENTACIÓN POPULAR DE COMODATO QUE PRETENDE OTORGAR EL 
MUNICIPIO DE GARCÍA NUEVO LEÓN, SOBRE UN ÁREA CEDIDA AL 
MUNICIPIO POR ACCIONES DE CRECIMIENTO URBANO EN FAVOR DEL 
INSTITUTO JUVENTUD MARCADOS COMO ÁREA MUNICIPAL 11 Y 14 DEL 
FRACCIONAMIENTO PRIVADAS LAS VILLAS, SEGUNDA ETAPA, PARA 
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ESTABLECER EN ÉL UN PLANTEL EDUCATIVO.-DE ENTERADA Y CON 
FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA COMISIÓN QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL. 

 
11. ESCRITO PRESENTADO POR LOS CC. MARÍA GUADALUPE GALLEGO 

QUINTERO, MAURICIO LUIS FELIPE CASTILLO FLORES, DANIEL OMAR 
HINOJOSA CANTÚ, MEDIANTE EL CUAL PRESENTAN EXHORTO A ESTE H. 
CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN PARA QUE APRUEBE LAS 
INICIATIVAS DE REVOCACIÓN DE MANDATO Y LA LEY DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA.- DE ENTERADA Y SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES Y A LA COMISIÓN DE 
COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO PARA SU CONOCIMIENTO. 

 

AGOTADOS LOS ASUNTOS EN CARTERA, LA C. PRESIDENTA PASÓ AL SIGUIENTE 

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CORRESPONDIENTE A PRESENTACIÓN DE 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO POR PARTE DE LOS CC. DIPUTADOS, DE 

ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 91 DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SOLICITANDO A LOS CC. DIPUTADOS QUE 

SI DESEAN HACER USO DE LA PALABRA EN ESTE PUNTO, LO MANIFIESTEN EN 

LA FORMA ACOSTUMBRADA. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN 

HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESÓ: “SI QUIERO PRESENTAR UNA INICIATIVA A LA 

MODIFICACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN DEL ESTADO POLÍTICO DE NUEVO LEÓN  

AL ARTÍCULO 36 Y 43 EN CUESTIÓN DE LA REVOCACIÓN  DE MANDATO, 

AHORITA ME ESTÁN TERMINANDO DE PRESENTARLA. YO CREO QUE ES MUY 

IMPORTANTE EN ESTA LEGISLATURA PROPONER LA REVOCACIÓN DE 

MANDATO, YA QUE VEMOS QUE LA CIUDADANÍA CADA VEZ SE EMPODERA MÁS 

DE LA SITUACIÓN POLÍTICA Y NOSOTROS COMO LEGISLADORES DEBEMOS DE 

ESTAR CONSIENTES Y DARLES LAS ARMAS NECESARIAS PARA LLEGAR A LA 

REVOCACIÓN DE MANDATO. YO CREO QUE LA CIUDANÍA NOS PIDE CON SU 

VOTO, NOS DICE QUE ES NECESARIO YA LA REVOCACIÓN Y QUIERO LEER LO 

SIGUIENTE… CON CARÁCTER DE URGENTE POR FAVOR”. 
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C. PRESIDENTA: “NADA MAS LE PIDO QUE ME LA HAGA LLEGAR POR ESCRITO”. 

 

C. DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN HERNÁNDEZ: “EN DOS MINUTOS SE LA HAGO 

LLEGAR”. 

  

ENSEGUIDA SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. LUIS DAVID 

ORTIZ, QUIEN EXPRESÓ: “SECUNDO LA PETICIÓN Y QUE SEA EN CARÁCTER DE 

URGENTE, PORQUE YA TENÍAMOS LA INTENCIÓN EN LA COMISIÓN DE 

LEGISLACIÓN DE MODIFICAR ESTE TEMA, Y HABÍAMOS TOMADO UN 

EXPEDIENTE QUE NOS APARECÍA EN LA LISTA DE OFICIALÍA COMO VIVO, PERO 

EN REALIDAD YA HABÍA SIDO DESECHADO. ENTONCES, SI SE TURNA CON 

CARÁCTER DE URGENTE, EN UNA REUNIÓN QUE VAMOS A TENER EL DÍA DE 

MAÑANA, PODRÍAMOS INCLUIRLO, PARA REPONER EL EXPEDIENTE QUE YA 

ESTABA VENCIDO CON ESTE NUEVO Y PODER SACAR ESTE TEMA QUE YA 

ESTABA APROBADO EN LA COMISIÓN TENTATIVAMENTE”.  

 

C. PRESIDENTA: “DE ENTERADA Y DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 

FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 

CONGRESO SE TURNA CON CARÁCTER DE URGENTE A LA COMISIÓN DE 

LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES PARA LOS EFECTOS DEL 

ARTÍCULO 39 FRACCIÓN II DEL MISMO ORDENAMIENTO LEGAL PARA SU 

ESTUDIO Y DICTAMEN”. 

 

NO HABIENDO MÁS INICIATIVAS QUE PRESENTAR, LA C. PRESIDENTA PASÓ AL 

SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE ES EL RELATIVO A CONCEDER EL 

USO DE LA PALABRA A LOS CC. DIPUTADOS PARA TRATAR ASUNTOS EN 

GENERAL, SOLICITANDO A LA C. SECRETARIA ELABORAR LA LISTA DE 

ORADORES. NO HABIENDO MÁS PARTICIPACIONES EN ESTE PUNTO DEL ORDEN  

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. LUIS DAVID ORTIZ 

SALINAS, QUIEN EXPRESÓ: “DIPUTADA MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, 
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PRESIDENTA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

PRESENTE.  COMO ES DE CONOCIMIENTO ESTE PODER LEGISLATIVO TIENE 

PENDIENTE DE TRANSITAR DIVERSAS REFORMAS LEGISLATIVAS QUE SON 

IMPORTANTES PARA EL DEBIDO DESARROLLO DE LA SOCIEDAD CIVIL. 

ASIMISMO, TENEMOS CONOCIMIENTO DE QUE LA OFICIALÍA MAYOR DEL 

HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO RESGUARDA DIVERSOS PROYECTOS DE 

DICTÁMENES QUE YA HAN SIDO APROBADOS POR LAS DIVERSAS COMISIONES 

DE DICTAMEN LEGISLATIVO, DERIVADO DE LO ANTERIOR Y A EFECTO DE QUE 

SE PUEDA LLEVAR ACABO UN PERIODO EXTRAORDINARIO, ES QUE PROPONGO 

ANTE ESTA DIPUTACIÓN PERMANENTE EL SIGUIENTE ESQUEMA PARA SU 

CONVOCATORIA.- EN PRIMER TERMINO, SE VOTARÁ LA FECHA EN LA CUAL SE 

LLEVARÁ A CABO EL PERIODO EXTRAORDINARIO DE ESTE TERCER AÑO DE 

EJERCICIO CONSTITUCIONAL; POSTERIORMENTE, SE VOTARÁ EL LISTADO DE 

ASUNTOS EN LOS QUE EXISTE UN APARENTE CONSENSO ENTRE LOS DIVERSOS 

GRUPOS LEGISLATIVOS. PARA FINALIZAR, CADA UNO DE LOS MIEMBROS DE 

ESTA DIPUTACIÓN PERMANENTE PROPONDRÁ LOS ASUNTOS QUE ESTIMA 

DEBEN FORMAR PARTE DEL LISTADO DE ASUNTOS VOTÁNDOSE CADA UNO DE 

ELLOS EN LO INDIVIDUAL. POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO Y DE 

CONFORMIDAD CON LA FRACCIÓN VI DEL ARTÍCULO 66 DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN, PROPONGO ANTE 

ESTA DIPUTACIÓN PERMANENTE EL SIGUIENTE ACUERDO. PRIMERO.- ESTA 

DIPUTACIÓN PERMANENTE CONVOCA A LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAN ESTA 

SEPTUAGÉSIMA TERCERA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DE 

NUEVO LEÓN A PERIODO EXTRAORDINARIO DE ESTE TERCER AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL EN FECHA 19 DE AGOSTO DEL AÑO EN CURSO A LAS DOCE 

DEL MEDIODÍA. SEGUNDO.- SE APRUEBA EL SIGUIENTE LISTADO DE ASUNTOS A 

DISCUSIÓN EN EL PERIODO EXTRAORDINARIO: 

 

1º REFORMA DIVERSOS ARTÍCULOS DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA AL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN EN MATERIA DE 

ANTICORRUPCIÓN. 
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2º   INICIATIVA NUEVA LEY DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA 

INFORMACIÓN DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. 

3º   INICIATIVA DE NUEVA LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN. 

4º   INICIATIVA QUE REMITE A LA HONORABLE CÁMARA DEL CONGRESO DE 

LA UNIÓN A FIN DE MODIFICAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 

ESTADOS UNIDOS MEXICANOS EN MATERIA DE REVOCACIÓN DE 

MANDATO, PLEBISCITO, REFERÉNDUM. 

5º  CREACIÓN NUEVA LEY DE NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES PARA EL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN. 

6º  REFORMA AL CÓDIGO CIVIL PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN PARA 

ESTABLECER  COMO CAUSAL DE DIVORCIO LA DEGRADACION DE 

AUSENCIA POR DESAPARICIÓN. 

7º  DIVERSOS PROYECTOS DE MINUTAS ENVIADOS A ESTE HONORABLE 

CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN 

8º  MODIFICACIÓN AL PRIMER ARTÍCULO DEL DECRETO 228, PUBLICADO EN 

EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO EN FECHA 02 DE FEBRERO DEL 2015, 

RELACIÓN AL FINANCIAMIENTO QUE SERÁ DESTINADO AL PROYECTO 

SAN PEDRO NET 

 

QUISIERA SU ASISTENCIA PRESIDENTA PARA LA DENOMINACIÓN CORRECTA ES 

LA INICIATIVA QUE PRESENTARON USTEDES SOBRE LO DE LOS 30 ALUMNOS, 

QUE SE ACORDÓ AHORITA CON…  AQUÍ  ÉSTA  YA TENGO  LA REDACCIÓN  

EXACTA… 

 

9º  REFORMA A LA LEY DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN PARA QUE LOS 

GRUPOS  DE CLASE NO EXCEDAN LOS 30 ALUMNOS 

10º  APROBACIÓN DEL APROBACIÓN DE ENDEUDAMIENTO AL MUNICIPIO DE 

GENERAL BRAVO 

 

TERCERO.- PROPUESTA DE ASUNTOS POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DE ESTA 

DIPUTACIÓN PERMANENTE PARA SU ADICIÓN AL LISTADO DE ASUNTOS DE LA 
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CONVOCATORIA DEL PERIODO EXTRAORDINARIO APROBADO, VOTÁNDOSE 

CADA UNO DE ELLOS EN LO INDIVIDUAL. Y AHÍ PROPONGO QUE LA 

PRESIDENCIA PUES VAYA ALTERNADAMENTE PASÁNDOLE A CADA UNO DE LOS 

INTEGRANTES LA VOZ, PORQUE ALGUNOS TENDRÁN VARIOS ASUNTOS PARA 

IRLOS DESAHOGANDO. ATENTAMENTE, MONTERREY, NUEVO LEÓN AL DÍA DE 

HOY 17 DE AGOSTO DE 2015 FIRMA EL SUSCRITO DIPUTADO”. 

 

EL C. DIP. LUIS DAVID ORTIZ SALINAS CONTINUÓ EXPRESANDO: “BUENO YA 

TERMINE LA EXPOSICIÓN, PERO LO VOY A EXPLICAR. LA IDEA ES VOTAR 

PRIMERO LA FECHA DEL EXTRAORDINARIO; SEGUNDO, UN BLOQUE EN EL QUE 

APARENTEMENTE Y CON LAS PLATICAS QUE HEMOS TENIDO TODOS HAY 

CONSENSO UNÁNIME DE QUE ESOS TEMAS SE VAYAN EN UN BLOQUE, PARA NO 

ESTAR VOTANDO TANTOS DE UNO POR UNO; Y TERCERO, HABRÁ UNA RONDA 

EN LA QUE CADA UNO DE LOS OTROS ALTERNADAMENTE PUEDA IR 

PROPONIENDO DE ASUNTO POR ASUNTO QUE CREA DEBA FORMAR, AQUELLOS 

QUE SE APRUEBEN SE AGREGAN A LA LISTA Y AQUELLOS QUE  NO SE 

APRUEBAN PUES YA QUEDAN FUERA DEL PERÍODO EXTRAORDINARIO”. 

 

C. PRESIDENTA: “CORRECTO, MUY BIEN.  GRACIAS DIPUTADO. DE ACUERDO…. 

 

C. DIP. LUIS DAVID ORTIZ SALINAS: “PRECISANDO, ES EL 19 DE AGOSTO 

MIÉRCOLES A LAS 12:00 PM, SÍ, SI LO DIJE BIEN”. 

 

C. PRESIDENTA: “DE ACUERDO A LO EXPUESTO POR EL DIPUTADO LUIS DAVID 

ORTIZ, LA PRIMER PROPUESTA ES VOTAR EL PERIODO EXTRAORDINARIO, LA 

FECHA QUE ES EL DÍA 19 DE AGOSTO A LAS 12:00 DEL MEDIODÍA”. 

 

ENSEGUIDA LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN 

PERMANENTE LA PROPUESTA REFERIDA. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, FUE APROBADA LA PROPUESTA POR 

UNANIMIDAD. 
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CONTINUANDO SE PUSO A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE LA 

DIPUTACIÓN PERMANENTE LOS ASUNTOS PARA SU DISCUSIÓN EN EL PERÍODO 

EXTRAORDINARIO PRESENTADOS POR EL DIP. LUIS DAVID ORTIZ SALINAS. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, FUE APROBADA LA PROPUESTA POR 

UNANIMIDAD. 

 

ASIMISMO LA C. PRESIDENTA SOLICITÓ A CADA DIPUTADO NOMBRAR ALGÚN 

TEMA PARA QUE FUERA ENLISTADO, POSTERIORMENTE SE PONDRÁ A 

CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE EL APROBARLO, 

SOLICITANDO A LA C. SECRETARIA HACER LA LISTA DE ORADORES. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. ALEJANDRO MARTÍNEZ 

GÓMEZ, QUIEN EXPRESÓ: “MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA. DE CONFORMIDAD 

A LOS ARTÍCULOS 60 Y 61 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y 

SOBERANO DE NUEVO LEÓN ME PERMITO SOMETER A CONSIDERACIÓN DE 

USTEDES Y DE ESTA DIPUTACIÓN PERMANENTE UN TEMA PARA QUE SE 

INCLUYA EN EL PERÍODO EXTRAORDINARIO DE PARTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL QUE SON CUENTAS PUBLICAS ESTATALES Y 

MUNICIPALES”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, SIENDO 

POR 4 VOTOS A FAVOR, 4 VOTOS EN CONTRA, LA C. PRESIDENTA HIZO USO DEL 

VOTO DE CALIDAD SIENDO 5 VOTOS FAVOR Y 4 VOTOS EN CONTRA 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 
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SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. EDUARDO ARGUIJO 

BALDENEGRO, QUIEN EXPRESÓ: “PRESIDENTA PARA QUE PONGA A 

CONSIDERACIÓN POR PARTE DEL PRD EL EXPEDIENTE 8391/LXXIII PARA QUE SE 

TRATADO EN EL PLENO RELACIONADO CON LA PENSIÓN GARANTIZADA, ES UNA 

REFORMA POR DECRETO POR ADICIÓN ARTÍCULO 79 BIS A LA LEY DEL 

ISSSTELEÓN Y EL EXPEDIENTE 8121/LXXIII REFORMA POR MODIFICACIÓN AL  

ARTÍCULO 31 DE LA LEY DE ADULTOS MAYORES”. 

 

C. PRESIDENTA: “SI SON DOS DIPUTADO, ENTONCES LE PEDIRÍA PRIMERO UNO Y 

LUEGO EL OTRO”.  

 

C. DIP. EDUARDO ARGUIJO BALDENEGRO: “8391/LXXIII PENSIÓN 

GARANTIZADA, ES UNA REFORMA POR DECRETO, DECRETO POR ADICIÓN DE UN 

ARTÍCULO 69 BIS A LA LEY DEL ISSSTELEÓN”. 

 

SOLICITÓ Y SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. DAVID ORTIZ 

SALINAS, QUIEN EXPRESÓ: “NADA MAS UN COMENTARIO, NO LO QUIERO ABRIR 

A DISCUSIÓN, PERO NADA MAS QUIERO HACER UN COMENTARIO ANTES DE LA 

VOTACIÓN, SI ME PERMITE. YO EN ESTE PUNTO HABÍA TENIDO UNAS DUDAS 

CON EL DIPUTADO, VOY A EJERCER MI VOTO A FAVOR, CON LA RESERVA DE 

QUE DE AQUÍ A QUE SE LLEGUE AL PLENO, PORQUE YO NO SOY PARTE DE ESA 

COMISIÓN, HAY UNA CLARIDAD SOBRE UN ESTUDIO ACTUARIAL SOBRE EL 

COSTO QUE TIENE, YO ME HABÍA OPUESTO EN PRINCIPIO, PORQUE PUES YO NO 

QUIERO DEJARLE UNA CARGA QUE DE POR SI YA TIENE BASTANTE AL 

SIGUIENTE GOBIERNO CON COMPROMISOS DE EROGACIONES SIN UNA FUENTE 

DE INGRESOS, ENTONCES VOY A VOTAR, PORQUE PLATICANDO CON EL 

DIPUTADO ME EXPLICA LA RAZÓN SOCIAL Y LA IMPORTANCIA PARA CIERTAS 

PERSONAS  DE ELLA, PERO ME RESERVO EN SU MOMENTO LA DECISIÓN FINAL SI 

ESTOY CONVENCIDO DEL ESQUEMA ECONÓMICO Y EL COSTO, PERO LO PRECISO 

NO PRETENDO HACER DEBATE VOY A DAR MI VOTO A FAVOR”. 

 



Diario de los Debates                                               Receso Segundo 
Periodo. Año II.-  
Número: 304-LXXIII.- D.P.                                           Lunes 17 de 
Agosto de 2015.-  
 
 

18 
 

C. DIP. EDUARDO ARGUIJO BALDENEGRO: “SI COMPAÑEROS, EFECTIVAMENTE, 

ESTE ASUNTO DE LA PENSIÓN GARANTIZADA ES UNA LUCHA DE LOS 

TRABAJADORES DEL ESTADO, INCLUYENDO LOS MAESTROS QUE VIENE YA DE 

MUCHO TIEMPO ATRÁS, ESTA PENSIÓN GARANTIZADA CONSISTE EN QUE 

TENGAN CUANDO MENOS DOS SALARIOS MÍNIMOS TODO AQUEL TRABAJADOR 

QUE ENTRÓ YA MUY GRANDE A TRABAJAR, DESPUÉS DE LOS 20 AÑOS Y QUE 

HAYA COTIZADO CUANDO MENOS 15 AÑOS Y QUE NO LE COMPLETA EL DINERO 

PARA PODER TENER UNA PENSIÓN COMPLETA, ENTONCES PARA GARANTIZARLE 

UNA PENSIÓN MÍNIMA, PUES HOMOLOGARLA SOBRE LO QUE YA SE LES PAGA A 

LOS TRABAJADORES FEDERALES DEL ISSSTE QUE SON DOS SALARIOS MÍNIMOS. 

CON LOS ESTUDIOS ACTUARIALES QUE SE HAN HECHO CONJUNTAMENTE ENTRE 

EL SINDICATO DE TRABAJADORES JUBILADOS LA TESORERÍA DEL ESTADO Y LA 

DIRECCIÓN DEL ISSSTELEON SE PROBÓ PUES QUE EL MISMO DINERO QUE VAN 

RENDIR ELLOS CUBREN LOS PRIMERO 7 AÑOS, DESPUÉS  DONDE LAS PERSONAS 

QUE SE MUEREN Y LAS PERSONAS QUE YA NO ENTRAN AL SISTEMA DE 

JUBILACIÓN YA PRÁCTICAMENTE EL ESTADO NO VIENE PAGANDO NADA 

ENTONCES POR ESO QUE ES FACTIBLE, ES VIABLE Y EN SU MOMENTO SI PASA 

ESTE EXPEDIENTE HABREMOS DE HACER UNA EXPOSICIÓN AMPLIA, PRECISA, 

CONCRETA YA EN PLENO SOBRE DATOS DUROS QUE DEMUESTRAN DE MANERA 

FEHACIENTE QUE NO VA AFECTAR A LAS FINANZAS PÚBLICAS DEL ESTADO. ES 

CUANTO SEÑORA PRESIDENTA”.   

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 7 VOTOS A FAVOR, 1 VOTO EN ABSTENCIÓN.  

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 
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SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO 

CABELLO, QUIEN EXPRESÓ: “GRACIAS DIPUTADA PRESIDENTA. ES PARA 

PROPONERLE QUE SE INCLUYA EN EL PERÍODO EXTRAORDINARIO LA REFORMA 

EN MATERIA CONSTITUCIONAL DEL DERECHO A LA VIDA, LA REFORMA AL 

ARTÍCULO 1º DE LA CONSTITUCIÓN DE NUEVO LEÓN EN MATERIA DE DERECHO 

A LA VIDA”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 6 VOTOS A FAVOR Y 2 VOTOS EN CONTRA. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

 SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ 

MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESÓ: “CON SU PERMISO DIPUTADA PRESIDENTA. 

QUEREMOS PROPONER EL EXPEDIENTE 9427 QUE CONSISTE EN UNA INICIATIVA 

DE REFORMA A LA LEY DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA, EDUCATIVA Y 

DEPORTIVA EN MATERIA DE ACCESO AL AGUA. SE ESTÁ PLANTEANDO QUE 

TODAS LAS ESCUELAS DE EDUCACIÓN BÁSICA TENGAN ACCESO AL AGUA 

POTABLE. EN ESO CONSISTE BÁSICAMENTE LA INICIATIVA”.  

 

SOLICITÓ Y SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. JOSÉ LUIS 

GALVÁN HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESÓ: “UN COMENTARIO PARA PRECISAR, 

¿ACCESOS A QUE TENGAN TODOS LA CAPACIDAD DE LA RED, O QUE NO SE LES 

COBRE?, PARA ACLARARLO”. 

 

C. DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ: “DENTRO DE LAS ESCUELAS 

HAYA AGUA POTABLE DISPONIBLE PARA TODOS EN LAS ESCUELAS DE 

EDUCACIÓN BÁSICA DE NUEVO LEÓN”. 
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LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS.  

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. LUIS DAVID ORTIZ 

SALINAS, QUIEN EXPRESÓ: “GRACIAS. REFORMA A LA LEY DE TRANSPORTE 

PARA LA MOVILIDAD SUSTENTABLE DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN PARA CREAR 

EL SISTEMA DE TRANSPORTE PRIVADO PERSONALIZADO, DE HECHO LA 

COMISIÓN LA PRESIDE AQUÍ EL DIPUTADO FRANCISCO Y YA HUBO DOS 

DISTINTAS SESIONES DE TRABAJO, YA SE TIENE UN DICTAMEN LISTO PARA 

CIRCULAR”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. MARÍA DOLORES LEAL 

CANTÚ, QUIEN EXPRESÓ: “REFORMA AL CÓDIGO CIVIL DEL ESTADO PARA 

PERMITIR EL MATRIMONIO ENTRE PERSONAS DEL MISMO SEXO”.   
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HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

DESECHADA LA PROPUESTA POR MAYORÍA DE 3 VOTOS A FAVOR, 3 VOTOS EN 

CONTRA Y 2 VOTOS EN ABSTENCIÓN.  

 

 

POR LO CUAL SE DESECHA PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN EL 

PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. CAROLINA MARÍA 

GARZA GUERRA, QUIEN EXPRESÓ: “YO ESTOY PROPONIENDO QUE SE ENLISTE 

LA INICIATIVA EL NÚMERO DE EXPEDIENTE 8392 QUE ES LA INICIATIVA DE 

REFERENCIA AL ARTÍCULO 5 DEL CÓDIGO PROCESAL PENAL, PARA INCLUIR LA 

FIGURA DE DAÑO MORAL, ASÍ COMO REFORMAS A DIVERSOS ARTÍCULOS AL 

CÓDIGO CIVIL Y DE PROCEDIMIENTOS CIVILES”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP.  JOSÉ LUIS GALVÁN 

HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESÓ: “YO QUIERO PROPONER POR AHÍ LA LEY DE 

COORDINACIÓN DE HACIENDA PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN, ESTA LEY 

VIENE A AJUSTAR LA DISCIPLINA FINANCIERA DE LOS ESTADOS Y TAMBIÉN DE 

LOS ENTES MUNICIPALES, COMO DE LOS ENTES PARA CUESTIÓN DE DEUDA 

PARA LA CUESTIÓN DE TENER MEJOR CONTROL Y TIENE QUE VER UN POQUITO 

CON LO QUE SE HIZO A LA REFORMA A NIVEL FEDERAL. YO CREO QUE SERÍA 
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MUY BUENO APROBARLA PARA QUE ESTE CONGRESO Y EN GENERAL HAYA MÁS 

CONTROL EN CUANTO A LA CUESTIÓN DE DEUDA”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 5 VOTOS A FAVOR Y 3 VOTOS EN CONTRA. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO 

CABELLO, QUIEN EXPRESÓ: “GRACIAS DIPUTADA PRESIDENTA. PARA 

PROPONERLE AQUÍ AL PLENO DE LA COMISIÓN PERMANENTE SI ENLISTAMOS 

EN EL PERÍODO EXTRAORDINARIO LA INICIATIVA QUE YA SE APROBÓ EN LA 

COMISIÓN DE MEDIO AMBIENTE EN MATERIA DE LEY DE PEDRERAS. PARA 

REGULAR LAS EMPRESAS DE EXTRACCIÓN DE CALIZA, MATERIALES NO 

RESERVADOS A LA FEDERACIÓN”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 5 VOTOS A FAVOR 2 VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO 

EN ABSTENCIÓN (DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ). 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. EDUARDO ARGUIJO 

BALDENEGRO, QUIEN EXPRESÓ: “GRACIAS. PRESIDENTA, PARA QUE PONGA A 
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CONSIDERACIÓN DE LA PERMANENTE PARA  QUE SE PUEDA ENLISTAR PARA EL 

PERÍODO EXTRAORDINARIO EL EXPEDIENTE 8121 QUE ES UNA REFORMA POR 

MODIFICACIÓN AL ARTÍCULO 31 DE LA LEY DE ADULTOS MAYORES PARA QUE 

SE ESTABLEZCA EL 65 Y MÁS”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. ALEJANDRO MARTÍNEZ 

GÓMEZ, QUIEN EXPRESÓ: “PARA PROPONER QUE SE ENLISTE TAMBIÉN LA 

REFORMA A LA LEY DE LA INSTITUCIÓN FUERZA CIVIL ENLISTADO BAJO EL 

NÚMERO EXPEDIENTE 9312”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ 

MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESÓ: “PROPONDRÍA, ESTA NO ES UNA INICIATIVA DE 

NOSOTROS PERO QUE SI TRABAJAMOS EN NUESTRA COMISIÓN SE TRATA DE LA 

INICIATIVA DE LA LEY ESTATAL DE SALUD, QUE ES UNA LEY QUE YA SE 
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REBOTÓ CON TODOS LOS ACTORES QUE PUDIERAN ESTAR INVOLUCRADOS EN 

ELLA, UNA LEY QUE TIENE MUCHO TIEMPO COCINÁNDOSE Y QUE LLEGÓ A LA 

COMISIÓN, Y QUE BUENO PUES, NO HA HABIDO LAS CONDICIONES PARA PODER, 

YA ESTÁ DICTAMINADA INCLUSO, Y PARA PODER SACARLA. ESTA LEY DIVIDE 

EL ÁMBITO FEDERAL Y EL ÁMBITO ESTATAL ESTA LEY LE DA ATRIBUCIONES A 

LOS MUNICIPIOS, ESTA LEY SIMPLIFICA HASTA LO MÁS SENCILLO LOS 

TRAMITES QUE TIENE QUE HACER LAS INSTITUCIONES PRIVADAS QUE TENGAN 

QUE VER CON EL TEMA DE SALUD Y ESTA LEY PROPONE PROCEDIMIENTOS 

PARA EVITAR LAS NUEVAS ENFERMEDADES DE CARÁCTER EPIDÉMICO COMO 

SON EL VIRUS DEL DENGUE Y EL DE LA CHIKUNGUNYA. ENTONCES, ESTA LEY 

CONSIDERAMOS QUE ES FUNDAMENTAL PODERLA VOTAR Y PROPONEMOS A 

ESTA COMISIÓN PERMANENTE QUE LA APRUEBE”. 

 
LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

DESECHADO POR 4 VOTOS A FAVOR, 2 VOTOS EN CONTRA Y 2 VOTOS EN 

ABSTENCIÓN. 

  

POR LO CUAL SE DESECHA PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN EL 

PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. MARÍA DOLORES LEAL 

CANTÚ, QUIEN EXPRESÓ: “QUIERO PONER A CONSIDERACIÓN DE USTEDES UNA 

REFORMA A LA LEY PARA QUE SE PUEDA DAR GRATUITAMENTE LOS ÚTILES 

ESCOLARES, ESTA EN EL EXPEDIENTE 8922 DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, 

CULTURA Y DEPORTE”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 
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HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. LUIS DAVID ORTIZ 

SALINAS, QUIEN EXPRESÓ: “GRACIAS. QUIERO PROPONER LA LEY DE 

PROPIEDAD EN CONDOMINIO DE INMUEBLES DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

TENEMOS UNA LEY MUY ANTIGUA Y YA HAY UN DICTAMEN TRABAJADO EN LA 

COMISIÓN”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 7 VOTOS A FAVOR Y 1 VOTO EN CONTRA (DIP. 

GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ). 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO 

CABELLO, QUIEN EXPRESÓ: “GRACIAS DIPUTADA PARA PROPONERLE A LA 

DIPUTACIÓN PERMANENTE AGENDAR EN EL PERIODO EXTRAORDINARIO 

DIVERSAS REFORMAS A LA LEY DE FISCALIZACIÓN SUPERIOR DEL ESTADO”.  

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 6 VOTOS A FAVOR Y 2 VOTO EN ABSTENCIÓN 

(ALEJANDRO MARTÍNEZ GÓMEZ Y DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ). 
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POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN 

HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESÓ: “SI QUIERO HACER UNA PROPUESTA A LA 

CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, YA ESTÁN INCLUSIVE 

EL EXPEDIENTE 7463, 7773, YA ESTÁ AHÍ EN COMISIONES ES EN CUANTO A 

MATERIA LA COMPARECENCIA DE LOS SECRETARIOS DEL ESTADO EN EL 

CONGRESO DEL ESTADO SIGUIENDO POR LA LÍNEA QUE NOS HEMOS 

MANIFESTADO, YO CREO QUE ESTE CONGRESO DEBE DE ESTAR AHÍ APOYANDO 

Y RINDIENDO CUENTAS LOS FUNCIONARIOS DEL ESTADO”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 5 VOTOS A FAVOR Y 3 VOTOS EN ABSTENCIÓN. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. MARÍA DOLORES LEAL, 

QUIEN EXPRESÓ: “MIREN YO QUIERO PROPONER, ESTÁ UN PUNTO DE ACUERDO 

EN LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN QUE ES MUY IMPORTANTE Y QUE QUISIERA 

PROPONER A ESTA PERMANENTE. DENTRO DEL MARCO DEL ENCUENTRO 

MUNDIAL DE VALORES ESTÁ UNA CONFERENCIA DEL DOCTOR ALBERTO 

BINDER PARA QUE DICTE ESTA CONFERENCIA A LA LEGISLATURA DENTRO DE 

ESTE MARCO EL QUE PUDIÉRAMOS APROBAR EL QUE PUDIESE DARSE LA 

PRESENCIA DE ESTE SEÑOR DENTRO DE LOS TRABAJOS LEGISLATIVOS, NO 

VIENE LA FECHA, SERÍA EN EL MES DE OCTUBRE”. 
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LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD 8 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. LUIS DAVID ORTIZ 

SALINAS, QUIEN EXPRESÓ: “PROPONGO QUE SE ENLISTE  LA REFORMA A LA  

CONSTITUCIÓN POLÍTICA LOCAL Y A LA REFORMA DE LA LEY ORGÁNICA DEL 

PODER JUDICIAL CON EL OBJETO DE ESTABLECER EL CONCEPTO DE PENSIÓN  

PARA LOS MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA EL CUAL ESTÁ 

BAJO EL NUMERO DE EXPEDIENTE 7402, 7387 Y 7391, ESTA REFORMA YA PASO EN 

PRIMERA VUELTA SE LE HICIERON MUCHOS AJUSTES Y MUCHA DISCUSIÓN EN 

LA COMISIÓN Y YA ESTE LISTA PARA RESOLVER HABÍA MUCHA POLÉMICA DE 

CARÁCTER POLÍTICO NO TÉCNICO DE ESTE TEMA PERO YA CON LA ELECCIÓN 

QUE YA PASO EN EL PODER JUDICIAL SE DESPEJA EN EL ASPECTO POLÍTICO 

PARA PODER RESOLVER ESTO QUE ES EN JUSTICIA, PORQUE LOS MAGISTRADOS 

NO TIENEN AHORITA UN SISTEMA EN EL QUE SI POR ENFERMEDAD O ALGO SE 

TENGAN QUE IR Y RECIBIR UNA COMPENSACIÓN POR SUS AÑOS DE TRABAJO”.  

 

 PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE EL 

VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 5 VOTOS A FAVOR Y 3 VOTOS EN CONTRA. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 
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SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ 

MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESÓ: “MIREN NO TENGO EL NÚMERO DE EXPEDIENTE 

PERO CREO QUE TODOS SABEMOS RECONOCER EL TEMA DE HECHO FUE PARTE 

DE LAS CONVERSACIONES QUE SE TUVIERON DE MANERA PREVIA EL INCLUIR 

UNA PROPUESTA DEL PRI QUE HIZO SOBRE EL TEMA DEL USO DE LOS 

ESTACIONAMIENTO EN LOS ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES Y COMO 

PODERLO REGLAMENTAR, NOSOTROS PROPONDRÍAMOS QUE ESTE TEMA SE 

INCLUYERA EN EL ORDEN DEL DÍA DEL PERIODO EXTRAORDINARIO, 

ESTACIONAMIENTOS”.  

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 7 VOTOS A FAVOR (PAN, PRD Y NUEVA ALIANZA) 

Y 1 VOTO EN ABSTENCIÓN (DIP. LUIS DAVID ORTIZ SALINAS). 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA C. DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO 

CABELLO, QUIEN EXPRESÓ: “GRACIAS PARA PEDIR QUE SE INCLUYA EN EL 

PERIODO EXTRAORDINARIO LA INCORPORACIÓN DE LA FIGURA  DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA,    REVOCACIÓN DE MANDATO QUE SERÍA UNA 

MODIFICACIÓN A LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN”.  

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 7 VOTOS A FAVOR. 
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POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN, QUIEN 

EXPRESÓ: “SI, UN EXPEDIENTE QUE TAMBIÉN YA ESTÁ EN COMISIONES EL 8043 

SOBRE UNA MODIFICACIÓN A LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN DOTAR DE FACULTADES A ESTE CONGRESO PARA HACER 

MODIFICACIONES PRESUPUESTALES Y ANEXAR MODERACIONES”. 

 

C. PRESIDENTA: “¿SOBRE QUÉ ERA DIPUTADO?”. 

 

C. DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO: “PARA HACER MODIFICACIONES 

PRESUPUESTALES DE DOTAR DE FACULTADES AL CONGRESO PARA HACER 

MODIFICACIONES PRESUPUESTALES”.  

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 5 VOTOS A FAVOR Y  VOTOS EN ABSTENCIÓN. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. CAROLINA MARÍA 

GARZA GUERRA, QUIEN EXPRESÓ: “ESTA ES UNA REFORMA A LA FRACCIÓN VI 

DE LA LEY PARA LA IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES DEL ESTADO DE 

NUEVO LEÓN PARA QUE SE DEN INCENTIVOS A TODAS AQUELLAS EMPRESAS 

QUE LE PAGUEN A LAS MUJERES EL SALARIO JUSTO, EQUITATIVO, IGUALDAD 

DE SALARIO ENTRE HOMBRE Y MUJER, ESTA ES LA PROPUESTA QUE NOSOTROS 

TENEMOS”. 
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LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 7 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. EDUARDO ARGUIJO 

BALDENEGRO, QUIEN EXPRESÓ: “¿ES LA ULTIMA PROPUESTA DIPUTADA LA 

MÍA? – SI  – A VER COMPAÑEROS, DURANTE LOS TRES AÑOS ESTUVIMOS 

INSISTIÉNDOLE AL GOBIERNO DEL ESTADO PARA QUE COMULGARA CON 

NOSOTROS EN LA IDEA, FINALMENTE DE DEROGAR LA TENENCIA VEHICULAR Y 

HABÍA CONSENSO DE HACERLO, PERO A LA HORA DE QUE LLEGABA EL 

PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS PUES HABÍA ALGUNAS 

DISCREPANCIAS Y FINALMENTE NUNCA SE TERMINÓ ESTE ASUNTO, ENTONCES, 

QUE PONGA A CONSIDERACIÓN PRESIDENTA EL EXPEDIENTE QUE CONTIENE LA 

DEROGACIÓN DE LA TENENCIA VEHICULAR, POR FAVOR QUE YA SE ENCUENTRA 

AHÍ EN COMISIÓN”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 7 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN 

HERNÁNDEZ, QUIEN EXPRESÓ: “POR ULTIMO NOSOTROS QUEREMOS PROPONER 
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UNA INICIATIVA QUE SE ACABA DE PRESENTAR AHORITA EN LA OFICIALÍA DE 

PARTES QUE ES EN MATERIA DE AUMENTAR EL PRESUPUESTO A LA 

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN DE ACUERDO A COMO VAYAN 

AUMENTANDO LOS ESTUDIANTES. YO CREO QUE LA UNIVERSIDAD NECESITA 

SEGUIR CRECIENDO Y NECESITA PRESUPUESTO Y CREO QUE ESTA ES UNA 

OPORTUNIDAD DE APOYARLOS DE ACUERDO AL AUMENTO DE ESTUDIANTES 

QUE TENGA CADA AÑO”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 7 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO 

CABELLO, QUIEN EXPRESÓ: “EL DÍA DE HOY EL ULTIMO PUNTO, PRECISAMENTE 

QUE APROBAMOS AHORITA, A PROPUESTA DEL DIPUTADO GALVÁN ES UNA 

INICIATIVA QUE ACABA DE PRESENTAR EL DIPUTADO HÉCTOR BRIONES, Y YA 

SE PRESENTÓ EN OFICIALÍA DE PARTES, ENTONCES YA ESTÁ PRESENTADA PARA 

QUE LE DÉ EL TURNO A LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN”. 

 

C. PRESIDENTA: “PERO NO ESTÁ TURNADA, LA PRESENTÓ FUERA DEL HORARIO, 

SE ME HACE QUE… ¿NO LA TENEMOS EN ASUNTOS EN CARTERA?, PERO NO LA 

TENÍAMOS EN ASUNTOS EN CARTERA, NO LE DI TURNO Y YA PASÓ ESE PUNTO. 

DIPUTADO DE ACUERDO A LA NORMA, NO PUEDO, ESA NO SE PUEDE, SI LO 

HUBIÉRAMOS TENIDO EN ASUNTOS EN CARTERA SI”. 
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SOLICITÓ EL USO DE LA PALABRA EL C. DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN HERNÁNDEZ: 

“DISCULPE DIPUTADA YA SE PRESENTÓ EN NOVIEMBRE ESA INICIATIVA, 

ENTONCES SÍ ESTÁ PARA QUE ENTRE SI”. 

 

C. PRESIDENTA: “¿CUÁL ES?, ES LA DE LA ESCUELA, ES QUE DECÍAN AHORITA 

QUE ERA UNA QUE SE HABÍA PRESENTADO EL DÍA DE HOY. – ENTONCES PARA 

QUE ENTRE – NADA MAS HÁGANME SABER EL NÚMERO DE EXPEDIENTE”. 

 

C. DIP. JOSÉ LUIS GALVÁN HERNÁNDEZ: “SI EL NÚMERO DE EXPEDIENTE SE LO 

DAMOS, POR SUPUESTO SE LO DAMOS A OFICIALÍA”. 

 

LA C. PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE 

EL VOTAR ESTE TEMA PARA PERIODO EXTRAORDINARIO. 

 

DIP. JOSE LUIS GALVÁN HERNÁNDEZ: “ES TAL CUAL AUMENTAR EL 

PRESUPUESTO A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN DE ACUERDO A 

LOS ESTUDIANTES SÍ, QUE SE PRESENTÓ EN NOVIEMBRE, YO DIJE QUE SE 

PRESENTO EN ESTE MOMENTO, PERO SE PRESENTÓ EN NOVIEMBRE, O SEA SÍ 

ENTRA”.  

 

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE DE MANERA ECONÓMICA, FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 7 VOTOS. 

 

POR LO CUAL FUE APROBADO PARA SER ENLISTADO Y PRESENTAR EL TEMA EN 

EL PERÍODO EXTRAORDINARIO. 

 

 

C. PRESIDENTA: “LES VOY A PEDIR A LOS DIPUTADOS ANTES DE QUE SE 

RETIREN, DIPUTADO TREVIÑO, QUE LAS PROPUESTAS QUE NOS HICIERON Y QUE 

FUERON APROBADAS NOS LAS HAGAN LLEGAR POR ESCRITO PARA PODERLAS 

PASAR A OFICIALÍA Y PUEDAN QUEDAR BIEN DOCUMENTADAS DENTRO DEL 

PERÍODO EXTRAORDINARIO Y QUE SE INCLUYAN EN LA CONVOCATORIA, NO 
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VAYAMOS A TENER ERRORES, HÁGANMELAS LLEGAR POR FAVOR, AHORITA 

INMEDIATAMENTE”. 

 

NO HABIENDO MÁS PARTICIPACIONES EN ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, LA 

C. PRESIDENTA SOLICITÓ A LA C. SECRETARIA DIERA LECTURA AL PROYECTO 

DE ORDEN DEL DÍA PARA LA PRÓXIMA SESIÓN DE PERÍODO 

EXTRAORDINARIO.   

 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1.-  LISTA DE ASISTENCIA PARA CONSTITUIR EL PLENO DEL CONGRESO.  

 

2.-  DECLARATORIA DE LA APERTURA DEL PERÍODO EXTRAORDINARIO DE 
SESIONES.  

 
3.-  LECTURA DE LA CONVOCATORIA QUE MOTIVÓ EL PERÍODO 

EXTRAORDINARIO DE SESIONES. 
 
4.-  LECTURA DEL ORDEN DE DÍA A QUE SE SUJETARÁ EL PRÓXIMO PERÍODO 

EXTRAORDINARIO DE SESIONES.  
 
5.-  LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE LA 

DIPUTACIÓN PERMANENTE CELEBRADA EL DÍA 17 DE AGOSTO DE 2015. 
 
 6.-  INFORME DE COMISIONES Y DEMÁS ASUNTOS CONVOCADOS PARA EL 

PERÍODO EXTRAORDINARIO.  
 
7.-  CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 
TERMINADA LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA, LA C. PRESIDENTA LO SOMETIÓ 

A CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE, PREGUNTANDO A LOS CC. 

DIPUTADOS SI TIENEN ALGUNA CORRECCIÓN O MODIFICACIÓN QUE HACER AL 

MISMO LO MANIFESTARAN DE LA FORMA ACOSTUMBRADA. 

 

NO HABIENDO CORRECCIÓN O MODIFICACIÓN AL ORDEN DEL DÍA, LA C. 

PRESIDENTA SOMETIÓ EL CONTENIDO DEL MISMO A CONSIDERACIÓN DE LA 

ASAMBLEA, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. 
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APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA, LA C. PRESIDENTA PROCEDIÓ 

A CLAUSURAR LA SESIÓN, SIENDO LAS TRECE HORAS, DE CONFORMIDAD POR 

ACUERDO PREVIO CITANDO PARA EL DÍA MIÉRCOLES  19 DE AGOSTO A LAS 

DOCE HORAS, ELABORÁNDOSE PARA CONSTANCIA EL PRESENTE DIARIO DE 

DEBATES.- DAMOS FE: 

 

C. PRESIDENTA: 
 
 
 
 

DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ. 

     
 
 
C. SECRETARIO:            C. SECRETARIO: 
 
 
 
 
DIP. CAROLINA MARÍA  DIP. ALEJANDRO MARTÍNEZ  
GARZA GUERRA.  RODRÍGUEZ. .            
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